

Erlebnisse aus Kitandililo

Ismaning – Eine Giftschlange in seinem Zimmer, Monsun-Regenfälle und vieles mehr – Florian Knaus aus Sonthofen, dessen Aufenthalt in der Ismaninger Partnergemeinde Kitandililo von der evangelischen Kirchengemeinde Ismaning-Unterföhring finanziell unterstützt wurde, berichtet am Dienstag, 18. Juni, um 19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Ismaning, Dr.-Schmitt-Straße 10, über seine Erlebnisse. Drei Monate lang war er dort und wandte seine Kenntnisse über den Lehmofenbau in Entwicklungsländern an. Schon 2011 war Knaus in Kitandililo, um Solarpumpen zu installieren. Diesmal unterrichtete er Maurer in der Technik des Ofenbaus und Hausfrauen in der passenden Kochtechnik. Die Lehmöfen schützen Kinder vor schlimmen Verbrennungen, die sie oft im offenen Feuer erlitten. Weitere Informationen unter www.tansaniahilfe-ismaning.de. CW

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Samstag, den 15. Juni 2013, Seite 10